



The Y's Men's Club of Gotemba

第308号

1月例会

- 国際会長主題 「とにかくやろうー成せば成る」〈信念をもって使命をはたそう〉
 アジア会長主題 「とにかくやろうー成せば成る」〈信念をもって使命をはたそう〉
 東日本区理事主題 「ワイズライフを楽しもう！そして飛躍を」
 富士山部部長主題 「ワイズ活動・笑顔で参加」
 御殿場クラブ会長主題 「みんなで集い、楽しく奉仕！ーワイズライフを生きがいの一」
 御殿場クラブ 基本方針

会長 石田 恩
 副会長 高杉 寿徳
 書記 杉山 将己
 会計 金光 京子
 監事 田代 泉

1. ワイズライフを通して有意義な人生を
 1. YMCAに対する理解を深めYMCAを通して奉仕をしよう
 1. 東山荘との共働を深めよう
 1. メンバーの増強をしよう
 1. DBCの交流を深めよう

2012年1月度沼津・三島・御殿場合同例会プログラム

と き 2012年1月17日(火) 18:30より(開場18:00)
 ところ 三島プラザホテル
 受付 金光 京子 Y's 駒谷 敬子 Y's
 司会 渡邊 近子 Y's (三島)

- | | |
|------------------------------|---------------------|
| 1 開会点鐘 | 鈴木 忠雄会長 (三島) |
| 2 開会の言葉 | 石田 恩会長 (御殿場) |
| 3 ワイズソング | 全員 |
| 4 ワイズの信条 | 渡邊 勝彦 Y's (三島) |
| 5 ゲスト・ビジター紹介 | 大村 俊之副会長 (三島) |
| 6 三クラブ会長挨拶 | 三クラブ会長 |
| 7 富士山部長公式訪問挨拶 | 遠藤 利枝子富士山部部長 |
| 8 東日本区理事挨拶 | 河合 重三東日本区理事 |
| 9 入会式 | 沼津クラブ・三島クラブ |
| 10 誕生日・結婚記念日祝い | 親睦委員会 (三クラブ) |
| 11 食前感謝 | 日吉 和代副会長 (三島) |
| 12 出席他クラブ会長挨拶 | 他クラブ会長 |
| 13 卓話『ワイズメンズクラブを
発展させるには』 | 直前国際会長
藤井 寛敏 Y's |
| 14 出席率報告・
スマイル・YMCA基金報告 | 三クラブ毎 |
| 15 閉会の言葉 | 長谷川 等会長 (沼津) |
| 16 閉会点鐘 | 三クラブ会長 |

今月の聖句

詩編 98

『新しい歌を主に向かって歌え。主は驚くべき御業を成し遂げられた。』

他クラブ例会日一覧です。

例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は長田ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。

熱海クラブ	1月23日(月)	熱海後樂園ホテル
沼津クラブ	1月17日(火)	三島プラザホテル
湯河原クラブ	1月16日(月)	ホテル城山
伊東クラブ	1月 9日(月)	暖香園ボウル
三島クラブ	1月17日(火)	三島プラザホテル
下田クラブ	1月18日(水)	下田東急ホテル
熱海ガロー	1月25日(水)	熱海YMCAセンター
富士クラブ	1月11日(水)	ホテルグランド富士
富士宮クラブ	1月24日(火)	クリスタル『パティオン』
静岡クラブ	1月13日(金)	グランドホテル中島屋

1月お誕生日おめでとう

2日 野木 朗江メネット 5日 前原 末子 Y's
 28日 高杉 満代メネット

1月ご結婚おめでとう

自己申告して下さい。

12月例会報告

在籍数	20名	メネット	5名	スマイル報告	0	BF活動切手	0pt
出席者	17名	コメント	3名	スマイル累計	137,670	現金	0pt
メキャップ	3名	マゴメット	4名	YMCA基金	0	累計	0pt
出席率	85.0%	ゲスト	2名	YMCA累計	13,488		
修正出席率	100%	ビジター	2名	※今回は東日本大震災募金に寄付 となりました。			
		出席者合計	33名				

12月例会報告

杉山 博恵

12月18日(日)12時より第一例会が行われた。

司会が急な用事で、定刻に間に合わなくなった駒谷ワイズに変わり、急遽、ベテランの木村ワイズに変更になり、会長点鐘の響きが会議室に響き渡り、卯年最後の定例会が始まりました。まずは、ワイズメンの歌(本当に感心するのは、なんと素晴らしい歌声の持ち主の多いこと)次にワイズの信条(これまた皆の気持ちが一つになっている為に糸乱れることのない程に声が揃っていること)、に引き続き大和田ワイズから聖句についてのお話がありました。



今月の聖句はイザヤ書9章5節、『ひとりのみどりごがわたしたちのために生まれた。』預言者の上に神の言葉が突然降ってくる、世界を造り、人間を造る、そして戦い、その中であって突然救い主が現れる。今現在、日本と世界を取り巻く状況の中、突然に救い主が現れ、ワイズメンの進む地を照らし、一人一人に力をお与えくださります。神に感謝・・・

次は石田会長のこの一年を振り返り、改めてワイズメンの皆との出会いに感謝・・・の言葉があり、ゲス

ト、ビジターの紹介に移りました。本日のゲストは元メンバーの本行さん、沼津YMCAの長谷川ワイズ。



長谷川ワイズからは「イベントを通して東北に想いを馳せることは素晴らしい、来年もいろいろな形で支援していきたい。まずは、3月にファミリーキャンプを企画しています。また、次回はゴルフコンペも開催する?」と11月26日に行われたチャリティーコンサートのお礼の言葉をいただきました。

さあ、いよいよ誕生日・ご結婚祝いです。お誕生日は井田松江メネット、渡辺芳子ワイズはお誕生日・ご結婚祝いの両方に該当されました。お二人にワイズの美声のハッピーバースデーの贈り物です。

会も終わりに近づき、気持ちはこの後のクリスマス会にいつているかのように、閉会の言葉、閉会点鐘と慌ただしく会は閉じられました。

※写真は第一例会後に行われた東山荘でのクリスマス会の様子です。

クリスマス会の前に行われたバザーの売り上げは¥30,050でした。

ホー・レン・ソウ

長田 和子

昨年は東日本大震災や台風 15 号襲来など大きな災害に見舞われ危機感から人の心にも大きな変化がもたらされ絆が強まったといわれています。

人という字は人と人とお互いに支え合って出来ているといわれ日本人の支え合う心、お互いを思いやる心が村を形成し、国を作り上げてきたといえます。これはボランティア活動の基本であり家庭が地域が国がと自分を囲むものすべてが幸せにならなければ自分の幸せはありません。

我、御殿場ワイズメンズクラブを見ても、地域でそれぞれのお役を引き受けて活躍されています。役にはそれぞれ係や長がいて、団体を形成しており、毎年年度末になると次期役員選出に苦勞しています。私もおよそ十年前、御殿場クラブの会長の指名があり、メンのクラブなのにどうして私が？適任者がいるのと言っているうちに押し切られた形で引き受けました。実際、家庭の主婦が何が何だか分からず大変不安でしたが、メンバーの協力により、何とか次につなげて行くことが出来ました。あるクラブに行ったらホー・レン・ソウが出来れば、クラブ運営はスムーズに行くと言われました。報告・連絡・相談、なるほどと思いました。一人ではない、お互いに支え合えば良いのだ！と気持ちが楽になった事を覚えています。困った時には助けを求め、連絡を密にして、報告をする。これは親子、友人関係など、すべてにあてはまると思います。この信頼関係が出来ていっそう絆が生まれると思います。

今年も楽しく、ワイワイと活動しましょう。

東山荘ワイズ例会

石田 恩

年に一度の東山荘ワイズは東山荘年末年始のプログラム参加者の中のワイズメンが中心となり 1 月 2 日に毎年行われている。

今年は西日本区次期理事の名古屋クラブ成瀬ワイズも参加頂き、各クラブの近況報告、特に東日本大震災への取り組み等が話し合われ、交わりの時を持った。参加は 12 クラブより 14 名であった。



理事通信

2012年を迎えました。新年おめでとうございます。

3月11日東日本大震災記念日も、年が改まり昨年のことになりますが、復旧から、希望に満ちた本格的復興へ歩み出さなければなりません。

世界中どこの国も、又どこの地域やコミュニティーでも、厳しい時代を迎えています。この時にこそ、私達ワイズメンズクラブやYMCAの真価が問われているものと想います。新しい年、心機一転して、各クラブや各部が目標達成に向けて進んで行かれることを祈念いたします。

東日本区理事 河合 重三

強調月間 IBC・DBC

IBC・DBCはクラブ間の兄弟姉妹関係締結により、ブリテン・クラブ活動の情報・クリスマスカードなどの交換を通じ、相互の友情と交流を進め、互いに刺激し合い、両クラブの発展に寄与することにあります。出来れば共通の奉仕活動を実施することが望まれます。

東日本区ではIBC未締結クラブのために、「IBCマニュアル」を作成し、各クラブが極力IBCを締結するようバックアップしています。DBCについても東西日本区とも未締結クラブが多いことにより、東西のクラブが兄弟クラブとなり、積極的に交流するよう両区内の未締結クラブリストを提供する予定です。IBC・DBCを通じ、より楽しいワイズライフを実現しましょう。

なお、インドから日本のクラブへのIBC締結希望および松本クラブから、台湾クラブへのIBC締結希望が出ておりますが、今のところ進展はしていません。

(国際・交流事業主任 布上征一郎)

お年玉切手シートの収集にご協力を

東日本区の「CS・Yサ・ASF資金」の原資となりますお年玉当選切手の収集にご協力ください。各クラブ、各自、多くの方に呼びかけ、たくさんの当選シートを集めましょう。ワイズメンズクラブのよきPRともなります。

献金額は一人当たり1,250円以上、全クラブ達成が目標です。区事務所へ送られてきたお年玉切手は、1,250円の上乗せとしてポイントとして加算されます。

「国際会議誘致・開催貢献賞」受賞式

11月理事通信でご案内しました通り、横浜国際大会が栄えある「平成23年度日本政府観光局『国際会議誘致・開催貢献賞』」を受賞し、12月14日受賞式が東京国際フォーラムで開催されました。受賞7団体を代表して藤井HC委員長がスピーチされ、ワイズメンズクラブ国際協会を広く社会にアピールすることが出来ました。

(理事通信NO.7より抜粋)

本年もよろしく
お願い致します。

